## »Kängurus« bei der 10. Herzberger Gewerbeschau

Ranstadt-Dauernheim. Mit theimer Trampoliti einem vielfältigen Spiel-Sportangebot beteiligt sich der Dauernheimer Trampolinverein »Die Kängurus« am Samstag und Sonntag, 25./26. April, an der 10. Gewerbeschau von Herzberger Land, Garten, Forst-, Reinigungs- und Kommunaltechnik in der Niddaer Landstraße in Dauernheim.

Neben anderen ortsansässigen Vereinen, die für Getränke und Speisen zuständig sind, übernehmen die «Kängurus» wieder die Kinderbetreuung und engagierten sich für die Aktion »Integration durch Sport und gegen die Folgen von Kinderdas SpielMobil der Sportjugend Hessen. Zusätzlich wird auf die Aktion »Kinder stark machen« in Kooperation mit der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung aufmerksam gemacht.

Alle Kinder können sich kostenlos nach Lust und Laune austoben und haben an zwei Tagen die Möglichkeit GoKartbahn, Bungee-Run, Hüpfburg und ein Trampolin nach Belieben zu nutzen. Das Angebot wird noch durch eine große Auswahl an Spielgeräten aus dem Spielemobil mit SlackLine, Pedalos und Ballspielen ergänzt. Zusätzlich

armut« unterstützt durch wird es wieder eine 12 Meter lange AirTrackbahn geben. Die Trainer des Vereins und einige Eltern betreuen die Kinder, damit die Großen in Ruhe alle Gewerbestände besuchen können.

> Neue Wochenpost 23.04.2015